



Die Jugendfeuerwehr Steinau wieder dreifach erfolgreich beim Kreisentscheid



Beim Bundeswettkampf der Jugendfeuerwehren auf Kreisebene in Flieden-Rückers konnte die Jugendfeuerwehr Steinau mit ihren drei Mannschaften das super Ergebnis des letzten Jahres wiederholen:

- 1. Platz in der Mädchenwertung**
- 1. Platz in der Jungen-/gemischten Wertung**
- 2. Platz in der Jungen-/gemischten Wertung**

Bei diesem Wettkampf gingen insgesamt 34 Mannschaften aus dem Landkreis Fulda an den Start. Dabei hatten die Teams die Aufgabe innerhalb von sieben Minuten einen Löschangriff nach Feuerwehrdienstvorschrift 3 fehlerfrei aufzubauen. Die zweite Disziplin bestand aus einem 400-Meter-Staffellauf, bei dem die 9 Mitglieder einer Mannschaft verschiedene feuerwehrtechnische Aufgaben zu absolvieren hatten. Der neue Kreisbrandinspektor Dr. Björn Steisel war erstmals Beobachter des Kreisentscheides der Jugendfeuerwehren und lobte die Mädchen und Jungen für ihre gezeigten Leistungen.



Am Ende des Wettkampfes stand dann das folgende tolle Ergebnis für die Jugendfeuerwehr Steinau fest:

Jungen-/gemischte Mannschaften			Mädchenmannschaften	
1. Platz	Petersberg-Steinau 1	1.424 Punkte	Petersberg-Steinau 2	1.407 Punkte
2. Platz	Petersberg-Steinau 3	1.406 Punkte	Hünfeld-Malges	1.315 Punkte
3. Platz	Flieden-Buchenrod	1.402 Punkte	Hünfeld-Rudolphshan	1.209 Punkte

Alle drei Mannschaften der Jugendfeuerwehr Steinau haben sich damit für die Hessenmeisterschaften in Hungen im Landkreis Gießen am 26. August 2012 qualifiziert. Somit wird wie im letzten Jahr der Landkreis Fulda nur von der Jugendfeuerwehr Steinau auf dem Landesentscheid vertreten. Zu diesem tollen Erfolg kann man den Mädchen und Jungen der Jugendfeuerwehr Steinau, und hier stellvertretend den beiden Jugendwarten Florian Eckard und Timo Bleuel mit ihrem Betreuer team, ganz herzlich gratulieren.

Kreisjugendfeuerwehrwart Michael Knoth sowie weitere Mitglieder des Vorstandes der Kreisjugendfeuerwehr und KBI Dr. Björn Steisel besuchten die Jugendfeuerwehr nach dem Wettkampf in Steinau und freuten sich über die gezeigten Leistungen der drei Mannschaften und wünschten den Jugendlichen ebenso gute Platzierungen bei den Hessenmeisterschaften in Hungen.

Weitere Informationen zur Jugendfeuerwehr Steinau unter: www.feuerwehr-steinau.de